

日本共産党 江口 じゅん子 活動報告ニュース NO. 73

モットーは、あなたのとりの身近な区議 (^o^)

えぐちーず (部内資料)

連絡先 日本共産党区議団控室 世田谷区世田谷 4-21-27 区役所第2庁舎内

Tel 5432-2791 fax 3412-7480 e-mail アドレス eguchi@jcp-seitaya.jp

ブログ URL <http://e51d41egc.blog137.fc2.com> ホームページ <http://egucheese.net/link>

外環道準備工事について、 国交省と都に申し入れを行う

準備工事敷地内土壌から環境基準を超える鉛やフッ素などが検出され、住民からは徹底した調査等の要望が出されています。

よって11月1日(木)に、たぞえ都議・宮本衆院予定候補・吉良参院予定候補、佐藤 衆院6区予定候補・中里区議・江口区議は、国交省道路局と都環境局に申し入れを行いました。

【申し入れ内容】

- ① 土壌汚染対策法(土対法)に基づき、管理・対処がされるよう同法14条による区域指定の申請を行い全域で徹底した調査と対策を行うこと
- ② それ以前に汚染土壌を搬出しないこと
- ③ 世田谷区長が準備工事での区道付け替えの許可条件として提出した、環境についての調査・対策や情報提供などを求めた「要望事項」を尊重すること。

国交省の担当者は、14条による申請を東京都から求められたことを初めて認めましたが、都とも相談し申請しないことになったなどと

回答。区の「要望事項」は「尊重しながらすすめたい」と述べました。

共産党側からは、現地ではすでに重機が入り土壌の掘削が行われており住民の不安が広がっていることを示し工事を強行しないよう求めました。国交省側は「要望は受け止め現場に伝えたい」と答えました。

引き続き、都環境局へ。

担当者は「(国から)相談を受けたという認識はない。(自主調査で汚染が明らかになったケースでは)14条による申請をすすめている」と答え、要望や住民の声は国に伝えると述べました。(下の写真は国交省にて)



申し入れ後、現地では6日からの汚染土壌の積み込み・運搬のスケジュールが掲示発表されました。

住民要望を無視した工事強行と考えます。

外環道についての

住民有志の集会在開かれる

11月3日(土)成城の砦総合支所会議室にて、上記集まりが行われました。

これは、7月にたぞえ都議事務所主催で行われた「外環道計画を考えるシンポジウム」の参加者有志が呼びかけ人になって、今後の運動の進め方について話し合うため開かれたものです。

参加者は会場いっぱいの42名になりました。

当日は、すでに地元で活動をしている住民の方や団体からこれまでの活動報告や意見が寄せられました。

最後に、よびかけ人有志の方から、「私たちが運動する会を作っていこう」との提案が行われました。



↑野川で撮影されたカワセミ

【お知らせ】 下記の集会在行われる予定ですので、お知らせします。

首相官邸前、国会議事堂周辺、永田町・霞が関一帯の、超大規模大占拠!

11.11反原発
1000000人
大占拠

全国からあつまろう!!

主催: 首都圏反原発連合
協力: さようなら原発 1000万人アクション/
脱原発世界会議 / 経産省前テントひろば
原発をなくす全国連絡会 /

【日時】 2012年11月11日(日) 15:00～19:00

★ 15:00～19:00 国会周辺並びに周辺省庁での抗議・占拠

★ 17:00～19:00 国会正門前大集会

【主催】 首都圏反原発連合 -Metropolitan coalition against nukes-

【協力】 さようなら原発1000万人アクション / 原発をなくす全国連絡会 / 脱原発世界会議 / 経産省前テントひろば